

ludge y Yanquis barren serie a Cerveceros a punta de jonrones **DEPORTES**



iMÁS

ISÍGUENOS A TRAVÉS DE NUESTRAS PLATAFORMAS DIGITALES!

/diariodelistmo

@diariodelistmo







@diariodelistmo





Interoceánico traslada 600 autos sin retrasos



- La carga en fase de prueba fue trasportada en 50 furgones Bi-Max del FIT con un trayecto alrededor de nueve horas
- Posteriormente serán enviados por barco desde el Puerto de Coatzacoalcos a la costa este de los Estados Unidos

COATZACOALCOS 10

Emoción por primer embarque en Polo de Desarrollo en Texistepec

■Pobladores de Texistepec se llenaron de emoción al presenciar el primer embarque de autos en el Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT), que pasó por el municipio en su trayecto de Salina Cruz a Coatzacoalcos.

A través de redes sociales, los ciudadanos expresaron su entusiasmo y orgullo por ser parte de este importante proyecto que busca consolidar al CIIT como una alternativa competitiva al Canal de Panamá para el comercio Asia-América.

POR: ALEJANDRO CEJA /IMAGEN DEL GOLFO

REGIONAL 10





Nos esperan aún muchos días de calor en Veracruz

■ La temporada de lluvias y ciclones para 2025 dará inicio el 1 de junio y concluirá el 30 de noviembre

XALAPA 10



Trump pretende gobernar tercer mandato como presidente de EU

- ■El republicano considera formas de violar la prohibición constitucional
- ■"No es broma". declaró Donald a reporteros; salta nueva polémica

INTERNACIONAL 05

Ante amago de aranceles, 4T salvará a la economía nacional: Sheinbaum

- En el segundo piso se está fortaleciendo el desarrollo de la economía nacional
- Programas sociales y obras públicas que





CLAUDIA SHEINBAUM PRESIDENTA DE MÉXICO

de todos primero los pobres".



SE DESPLOMA

Un helicóptero de color verde se desplomó y cayó en medio de unos cañales asentados en la Barranca del Metlác, a la altura de la Localidad Puente Blanco del municipio de Fortín de las Flores. La aeronave presenta coincidencias únicas en color (verde), identificadores y matrícula (N5IIVA) con el helicóptero del empresario cordobés José Abella García.

Comisionados con menos de 6 años de docente regresarán al aula: SEV

■ Medida anunciada por la Secretaría de Educación de Veracruz podría desencadenar otra ola de protestas

XALAPA 10





SE DICE QUE...

MAQUIAVELO

El peor lugar para vivir

LIBERTAD DE ANÁLISIS 6

CRÓNICAS DEL PODER

José Luis Pérez Cruz

La FGE a revisión en el Congreso

LIBERTAD DE ANÁLISIS 3

LEAD POLÍTICO...

Por el Mestizo

El enemigo de MORENA es el propio MORENA

LIBERTAD DE ANÁLISIS 3